



## Por cuarto año, la BUAP recibirá certificación crediticia

Enrique Agüera dijo que en su próximo informe destacará las acreditaciones internacionales y las megaobras de la institución

Gerardo Ruiz

En días próximos, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla recibirá por cuarto año consecutivo la carta de calificación de calidad crediticia que otorga la consultora americana Fitch Ratings, según informó Enrique Agüera Ibáñez.

En entrevista, el rector dio a conocer que estos logros serán dados a conocer en el próximo informe de labores como rector de la máxima casa de estudios, el 8 de octubre, en donde se destacarán las acreditaciones internacional y las dos megaobras "icónicas" que se realizaron a principios del año en curso: la Biblioteca Central y el Estadio Universitario.

"Se conocerá un informe muy puntual en los resultados, parte de este informe son dos grandes obras icónicas para la universidad, como son el estadio y la Biblioteca Central que se inauguraron en el mes de enero, estarán ahí en el informe incluido".

Asimismo, se informarán los logros académicos que quedaron ratificados este año, pues de nueva cuenta se consiguió la excelencia académica por certificar el cien por ciento de la matrícula universitaria, misma que es reconocida por su calidad y la coloca como una de las universidades líderes de América Latina.

Por otra parte, rechazó la posibilidad de emitir algún mensaje político durante su discurso, y además aseguró que tampoco anunciará su separación del cargo con el fin de incorporarse al gabinete del presidente electo Enrique Peña Nieto, o para buscar la candidatura a la alcaldía en el 2013.

Por último, el rector refirió que se encuentra todo listo para rendir cuentas de los avances y los estándares de calidad de la BUAP en un mes. No obstante, rechazó entrar más en detalles, ya que se reservará los datos duros para el día del evento.